

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus: Ich musste lange eine Rolle spielen

Los Angeles, 23.08.2013, 10:00 Uhr

GDN - Die Sängerin und Schauspielerin Miley Cyrus musste nach eigenem Bekunden für lange Zeit eine Rolle spielen. "Ich musste so lange eine Rolle spielen, deshalb ist es nun unheimlich wichtig für mich, ungekünstelt, echt und ehrlich zu sein", sagte die 20-Jährige im Gespräch mit der "Rhein-Neckar-Zeitung".

"Ich bin überzeugt, dass die Leute in meinem Alter mich verstehen. Wenn du erwachsen wirst, dann willst du dich befreien von allem, was dich zurückgehalten oder eingeengt hat." Bei manchen seien das die Eltern gewesen, während es bei Cyrus ihre Rolle in der Fernsehserie "Hannah Montana" gewesen sei, erklärte die Sängerin und Schauspielerin. Mit Blick auf ihr neues Video, in dem sich die Sängerin sehr freizügig präsentiert, sagte die 20-Jährige: "Ich wollte etwas schaffen, worüber die Leute reden. Ich finde das Video erfrischend und ehrlich."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20232/miley-cyrus-ich-musste-lange-eine-rolle-spielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619